



EN CONTACTO

@senadorLatorre

Valoro que el Presidente @GabrielBoric haya exigido a la FACH entregar los antecedentes de funcionarios vinculados al narcotráfico a la Fiscalía y no a la justicia militar. Se deben investigar posibles vínculos con crimen organizado y el Tren de Aragua.

@javiparada

Yo tengo muchas y públicas diferencias con el Partido Comunistas, pero a todos los que votaron Sí el año 88 y están sacando al pizarrón al partido por anti democrático, les pediría... Un poquito de pudor!!!!

@marcoporchile

Trump le pone un arancel del 50% al cobre. Grave para Chile. ¿Y Kast? Seguro aplaude. Cuando hay que defender los intereses de Chile mira para otro lado... La derecha dura nunca ha sido amiga de nuestra soberanía.

@cgajardop

La organización compuesta por suboficiales del Ejército había efectuado al menos 10 operaciones de tráfico de droga desde fines del 2024. En el último viaje se incautaron 192 kilos de droga. Importante

investigar a fondo. ¿Quién financia esta operación y cómo se lava este dinero?

@juanpabloswett

No me explico cómo Jeannette Jara puede marcar 30% y subiendo siendo una de las promotoras del estallido social que tanto le costó a las pymes y emprendedores de Chile... y quizás que sea Presidenta... ¿Que nos pasa chilenos? Abramos los ojos.

@jschaulsohn

No he visto un oximorón mas grande que Netanyahu proponiendo a Trump como premio nobel de la paz!

@AxelCallis

Poco ayuda @Carabdechile en incidente con guardias municipales en La Florida. Poco ayuda la @FACH Chile al entorpecer investigación de Ministerio Público. Solo gana la delincuencia y el mundo narco. Divide y vencerás.

@HenrylealBIX

Una promesa más que fue una mentira. Hoy el gobierno reconoce que ese proyecto no lo licitarán en su gobierno. No hay tren a Valparaíso.